

学年だより

江戸川区立小松川中学校
第1学年
令和7年6月6日
第10号

👁 週の予定 6月9日～ 6月13日

月日	曜	できごと	1	2	3	4	給	5	6
6 / 9	月	全校朝礼 安全指導 スクールカウンセラー面談(3組)	学	②	③	④	〇	⑤	⑥
6 / 10	火	スクールカウンセラー面談(4組)	①	②	③	④	〇	⑤	⑥
6 / 11	水	職員会議 道徳 「いのちを考える」 定期考査 2週間前	道	②	③	④	〇	⑤	／
6 / 12	木		①	②	③	④	〇	⑤	⑥
6 / 13	金	専門委員会 1カット 漢字検定	②	③	④	⑤	〇	総	専

スクールカウンセラー面談が、放課後あります。(15:50～16:50)
出席番号の遅い生徒は、帰宅が遅くなります。
ご理解、よろしくお願ひいたします。

.....✕・き.....り.....と.....り.....✕.....
《ひとことNo. 10》1年()組()番()
掲載可否～() 掲載をご希望されない場合は ✕ をご記入ください。

「みんなをまとめる大変さ」

1年1組

中学生になり初めての運動会が終わった。運動会実行委員の二人が声を出してまとめてくれた。もちろん実行委員だけでなく、いろんな人がクラスをまとめてくれた。これは当たり前だが簡単にはできないことだと思う。多分、みんなをまとめるために声を出すことには、勇気があることだと思う。私は、いかだ流しが終わった後の作戦会議で「みんな聞いて！」ぐらいしか声を出すことはなかったが、その一言だけでも勇気が必要だった。それを運動会実行委員は毎回やってくれた。

私は実行委員が声を出すのが当たり前だと思っていた。だが、中学生になり自分も声を出すことで気がついた。多くの人が勇気を出してみんなをまとめてくれているということを忘れずに、大切にしていきたい。

「運動会を終えて」

1年3組

5月24日、運動会がありました。それは、僕にとって中学校初めての行事でした。1年3組のスローガンは、PASSION オレンジです。PASSIONとは情熱を表す言葉です。競技中、みんなが一生懸命頑張っていて、クラスの一体感を感じました。

運動会の結果は、2位という結果でとても悔しかったです。でも、運動会を終えて、僕は結果よりも大きなものを得ることができました。それは、仲間の大切さです。全員リレーや、いかだ流しは仲間がいないと決してゴールには辿り着けません。一人一人の力が必要です。その中で全員リレーでは2位という結果を残すことができました。一人一人が同じ目標を持って運動会をむかえ、一人一人の力があつたからこそ、2位という結果を出すことができたのだと思います。そして、今回の運動会を通してクラスの絆が深まったと感じています。

「運動会の思い出」

1年4組

僕は、中学生になって、はじめての運動会で、小学校と違って競技がおもしろくて、朝からずっとわくわくしていました。僕は短距離走、いかだ流し、クラスリレーに出場しました。短距離走の結果は3位でスタートもうまくいかず、走り方も変だったけど、スピードを落とさずに走れたので満足しています。いかだ流しでは4組全員で協力して、息ぴったりで、すごく速くて、一位をとることができました。クラスリレーではバトンを落としてしまったけど、その分全力で走り切りました。逆転はできなかったけど、だれも休みなく、クラス35人全員で頑張れたので、悔いはありませんでした。中学校に入学して最初の運動会で仲間との絆が深まったと思います。ずっと心に残ると思います。

👁️ 👁️ 保護者の皆様毎回のひとこと返信ご協力ありがとうございます！

みなさんからのひとこと、励みになります。
毎週、金曜日にぜひ、お読みください。

お願い

5月28日に教材費の引き落としがありました。
残高不足で引き落としができなかったご家庭にはお手紙を渡しました。
次回は、6月30日です。
5月分 →15,150円
6月分 →11,000円 口座の確認をよろしくお願いします。

1年2組 1名転出しました。
新しい学校でも元気に頑張ってください。

転入生の紹介

ようこそ 小松川中学校へ
1年6組 5/27 転入
1年2組 6/ 9 転入
1学年、みんなで仲良く過ごしていきましょう。